Comité
« Les oreilles cassées de Mon-Repos »
p. a. Sandra Binder et Daniela Cerqui
Avenue Mon-Repos 10
1005 Lausanne



Conseil Communal de Lausanne Hôtel de Ville Place de la Palud 2 1002 Lausanne

Lausanne, le 12 février 2021

Mesdames, Messieurs,

Pour un droit au sommeil de tous les habitants

Comme le rappelle l'OMS dans son rapport de 2018, le bruit est un enjeu important de santé publique. Il est même considéré comme l'un des principaux risques environnementaux pour la santé, en particulier la nuit, mais pas seulement. Vous le savez, la situation s'est depuis quelques années fortement dégradée, en matière de bruit, aux abords du parc Mon-Repos, et plus particulièrement de la terrasse située sur le toit du parking du même nom, d'où s'échappent souvent, dès le milieu de l'après-midi, des décibels qui ne s'arrêtent pas avant l'aube. Jusqu'ici, seules des interventions ponctuelles ont eu lieu et aucune n'a débouché sur une solution efficace à long terme.

Les riverains ont donc lancé une pétition qui a récolté 532 signatures en quelques semaines. 190 l'ont été en ligne et 342 sur papier. Il ne fait nul doute pour nous que, si les contraintes sanitaires ne nous avaient pas empêché·e·s de faire du porte à porte, ce chiffre, déjà élevé pour une pétition de quartier, l'aurait été encore bien plus. Parmi les signataires, plus de 300 sont des résident·e·s lausannois·e·s. Certain·e·s sont directement concerné·e·s, d'autres rencontrent des problèmes similaires dans leur quartier, et d'autres encore se montrent simplement solidaires devant une situation jugée inacceptable. La pétition est déposée ce jour auprès de la Municipalité de Lausanne, à qui il est demandé de prendre rapidement des mesures. Vous recevez en annexe une copie des signatures, le comité de pétition souhaitant que le Conseil Communal se penche lui aussi sur le problème.

Avec nos meilleures salutations,

Sandra Binder et Daniela Cerqui,

pour le Comité « les oreilles cassées de Mon-Repos »

Annexe: mentionnée

Pétition:

Pour un droit au sommeil de tou-te-s les habitant-e-s

Madame, Monsieur,

Les abords de la piscine Mon-Repos sont depuis plusieurs années la source de nuisances sonores importantes; la situation s'est particulièrement dégradée depuis le printemps 2020, obligeant les habitant-e-s des immeubles avolsinants à faire une croix sur leur sommeil. Des gens font la fête, écoutent de la muslque et parlent jusqu'au matin presque toutes les nuits sur la terrasse située sur le toit du parking, le reste du parc et les escaliers Perdonnet n'étant pas épargnés. Les nuisances sonores s'accompagnent d'incivilités (œufs et urine contre les façades, déchets jonchant le sol) et d'activités dangereuses (bouteilles en verre lancées par-dessus la balustrade de l'esplanade ou brisées dans le gazon, personnes couchées sur l'Avenue Mon-Repos).

Le travail des correspondant et les interventions de la police, souvent sollicitée, sont jusqu'à ici un êchec. Si la Ville laisse les parcs ouverts 24/24, elle doit en assumer les conséquences. A l'heure où la tendance est à réduire la vitesse à 30 km/h la nuit, le bruit du trafic ne doit pas être remplacé par celui des fêtard et s.

Les soussigné·e·s demandent donc au Conseil communal et à la Municipalité de Lausanne de prendre des mesures adéquates concernant le parc Mon-Repos et ses abords immédiats, afin qu'ils·elles puissent retrouver leur sommeil.





Nom

Prénom

Adresse

Signature

RAPPEL:

tout le monde peut signer une pétition, y compris les personnes mineures et/ou étrangères.

Merci de retourner votre feuille signée (même s'il n'y a qu'une seule signature, c'est toujours utile) dans la boîte aux lettres de l'atelier/magasin de scooters, Rue Etraz 11, 1003 Lausanne, d'ici au 5 décembre.

N'hésitez pas à nous envoyer un email – petitionMonRepos@gmail.com – si vous souhaitez plus de feuilles, en cas de problème pour le retour de votre pétition ou pour toute autre question.

Le comité « les oreilles cassées de Mon-Repos»

Lausanne, novembre 2020